



Café gourmand des élèves de la classe HAS

publié le 15/10/2021

Aujourd'hui, pendant la pause méridienne les personnels du collège se sont succédé à la SEGPA pour déguster un café gourmand sur le thème du miel.

Un large choix de gâteaux a enchanté nos papilles tout comme l'exposition sur l'apiculture a enchanté nos yeux. Un grand merci aux élèves et à Mme Maury leur enseignante.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.